

## **Conclusion du contrat de vente (juin 2023)**

**Entre :** la société **REMMA SAS**, au capital social de 12 067€, dont le siège social est situé 7 Rue de Capri 75012 Paris, immatriculée au Registre du Commerce et des Sociétés de Paris sous le n°953 816 436, représentée par son président M. Alexandre EL HAROUCHY

**Et :** l'utilisateur vendeur du site remma.fr

1) L'utilisateur vendeur a renseigné les matériels et produits et **leurs prix** qu'il propose à la vente sur le site remma.fr. Il en a assuré la **conformité** et la **fonctionnalité** avec le descriptif et le cahier des charges relatif à l'état des produits ainsi que la **disponibilité** dans ses stocks conformément aux conditions générales d'utilisation du site.

2) L'utilisateur vendeur s'abstient d'afficher et de pratiquer un prix de matériel et produit inférieur à celui qu'il a indiqué sur remma.fr.

3) Lorsque l'utilisateur acheteur a validé son panier de commande sur remma.fr., Remma communique à l'utilisateur vendeur ce récapitulatif de commande qui vaut commande ferme.

### **Mise à disposition de la commande par l'utilisateur vendeur et collecte :**

1) Dans un délai de 48 heures ouvrées, l'utilisateur vendeur doit mettre à disposition l'ensemble de la commande selon les prescriptions du cahier des charges logistique.

2) L'utilisateur vendeur donne mandat à Remma d'éditer la facture à l'utilisateur acheteur en son nom et pour son compte pour chaque commande validée.

3) Remma avise l'utilisateur vendeur de la date et des modalités de collecte des produits de la commande. L'utilisateur vendeur s'assure du respect de la collecte des produits de la commande.

### **Prix :**

1) Le prix de vente du matériel/produit est fixé par l'utilisateur vendeur. Il est mentionné en euros HT sur la fiche descriptive du site remma.fr, mais hors frais de services fournis par Remma, ces derniers

faisant l'objet d'options supplémentaires à sélectionner à la commande.

2) Remma applique une commission forfaitaire de 10% du montant du prix de vente HT du matériel/produit.

3) Dans tous les cas, la commission de Remma n'excédant pas un montant de 1 026€ HT.

### **Facturation :**

1) Chaque fin de mois, Remma récapitule les matériels et produits vendus par l'utilisateur vendeur sur le site remma.fr.

2) Remma transmet à l'utilisateur vendeur le récapitulatif des factures de commission afférentes aux ventes desdits matériels vendus.

3) Les parties s'acquittent de la somme globale leur restant due avant le 5 du mois suivant.

### **Confirmation de la livraison :**

Le client utilisateur acheteur ou le transporteur confirme à Remma la livraison des produits. L'utilisateur acheteur dispose d'un délai de 7 jours pour confirmer à Remma la réception conforme des produits et matériels de la commande selon les conditions générales d'utilisation des acheteurs.

### **Service après-vente :**

1) Si une défaillance fonctionnelle des matériels et produits est avérée, la commande est annulée.

2) Si les matériels et produits de la commande ne sont pas conformes au cahier des charges relatif à l'état des produits, Remma applique un forfait de compensation selon les conditions générales d'utilisation des acheteurs.

### **Durée :**

1) Le présent accord est conclu pour une durée de 2 mois renouvelable par tacite reconduction. Chacune des parties a la faculté de dénoncer les présentes avant chaque échéance de renouvellement, en respectant un préavis de 1 mois, avisé en recommandé électronique.

2) Les obligations des parties doivent être respectées pendant la période de préavis.

### **Juridiction compétente :**

Tout litige qui viendrait à naître de la conclusion ou de l'exécution des présentes serait porté devant les juridictions commerciales de Paris.

# GENERAL TERMS AND CONDITIONS OF SALE APPLICABLE TO SELLER USERS

## Conclusion of the Sales Contract (June 2023)

**Between: REMMA SAS**, with a share capital of €12,067, whose registered office is located at 7 Rue de Capri, 75012 Paris, France, registered with the Paris Trade and Companies Register under number 953 816 436, represented by its president, Mr. Alexandre EL HAROUCHY

**And:** the seller user of the remma.fr website

1) The seller user has entered the equipment and products that he offers for sale and **their prices** on the remma.fr website. He has ensured their **conformity** and **functionality** according to the specifications regarding the condition of the products as well as their **availability** in his stocks as per the general terms of use of the website.

2) The seller user refrains from displaying or practicing a price for equipment and products lower than that indicated on remma.fr.

3) When the buyer user has validated his order cart on remma.fr., Remma communicates to the seller user this summary of the order which constitutes a firm order.

## Delivery of the order by the seller user and collection:

1) Within 48 working hours, the seller user must make available all of the order according to the logistics specifications.

2) The seller user authorizes Remma to issue the invoice to the buyer user in its name and on its behalf for each validated order.

3) Remma informs the seller user of the date and terms of collection of the products of the order. The seller user ensures compliance with the collection of the products of the order.

## Price:

1) The sale price of the material/product is set by the seller user. It is mentioned in euros excluding VAT on the descriptive sheet of the remma.fr website, but excluding the service fees provided by Remma, the latter being subject to additional options to be selected when ordering.

2) Remma applies a flat-rate commission of 10% of the amount of the sale price excluding VAT of the material/product.

3) In any case, Remma's commission does not exceed an amount of €1,026 excluding VAT.

## Invoicing:

1) At the end of each month, Remma summarizes the materials and products sold by the seller user on the remma.fr website.

2) Remma transmits to the seller user the summary of the commission invoices related to the sales of said materials sold.

3) The parties pay the remaining amount due before the 5th of the following month.

## Delivery Confirmation:

The buyer user or the carrier confirms to Remma the delivery of the products. The buyer user has a period of 7 days to confirm to Remma the compliant receipt of the products and materials of the order according to the general terms of use of the buyers.

## After-sales service:

1) If a functional failure of the materials and products is proven, the order is canceled.

2) If the materials and products of the order do not comply with the specifications regarding the condition of the products, Remma applies a compensation package according to the general terms of use of the buyers.

## Duration:

1) This agreement is concluded for a period of 2 months renewable by tacit renewal. Each party has the option to terminate these terms before each renewal deadline, with a notice period of 1 month, notified by electronic registered letter.

2) The obligations of the parties must be respected during the notice period.

## Competent Jurisdiction:

Any dispute arising from the conclusion or performance of these terms shall be brought before the commercial courts of Paris.